

CONGRESISTAS NORTEAMERICANOS LLEGARON HASTA LA ZONA DE FRONTERA COLOMBO VENEZOLANA



Cúcuta, Norte de Santander, 17 de febrero de 2019 (@UNGRD). Hoy los congresistas estadounidenses, Marco Rubio y Mario Díaz Balart, junto con el Embajador de Estados Unidos ante la OEA, Carlos Trujillo, estuvieron en la zona de la frontera colombo venezolana, con la compañía del Director de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, Eduardo José González Angulo, como representante del Gobierno de Colombia y el Embajador Francisco Santos.

Este encuentro, tuvo como propósito ver de primera mano el programa de ayuda humanitaria que despliega el gobierno de Estados Unidos a través de USAID, así como verificar en el Puente de la Unidad el acopio de las ayudas humanitarias que en los últimos ocho días han llegado a Cúcuta para ser enviadas al pueblo venezolano.

“Por instrucciones del Presidente Duque, desde el primer momento Colombia ha estado plenamente apoyando este proceso de recibir ayudas humanitarias de los diferentes países del mundo, iniciando por Estados Unidos para la operación que se realizará a partir del 23 de febrero. Tenemos toda una logística montada en el Puente de la Unidad para poder recibir las donaciones y que desde Venezuela se puedan distribuir para todo el pueblo venezolano. El Presidente de Colombia y todo su gobierno ha estado completamente involucrado y nuestro mensaje es: amigos de Venezuela los seguiremos apoyando en toda esta operación”, señaló Eduardo José

González Angulo, Director de la UNGRD y representante del Gobierno de Colombia para esta operación humanitaria.

La comitiva norteamericana llegó primero hasta el Puente Internacional Simón Bolívar, en donde pudieron dialogar con los migrantes venezolanos y conocer la situación humanitaria que se vive en este paso fronterizo entre los dos países suramericanos.

Por su parte, el Senador republicano de los Estados Unidos, Marco Rubio, le dijo al pueblo de Venezuela que “la libertad y la democracia requiere sacrificios. Siempre hay que estar dedicado a la causa de la libertad, tome el tiempo que tome. Estamos junto a ustedes a cada paso. Quiero que sepan que el mundo entero se une a ustedes. Más de 50 países ya han reconocido el Gobierno Interino del Presidente Juan Guaidó, se han declarado a favor de la libertad y la democracia en Venezuela”.

El Senador Rubio también señaló que, aunque hay diferencias frente a varios asuntos en el Gobierno norteamericano, “en el tema de Venezuela no hay división en Estados Unidos, demócratas y republicanos se han unido a una voz a decir, estaremos junto al pueblo de Venezuela a cada paso hasta que se pueda ganar lo que se merece, la libertad, la democracia y la prosperidad”.

Así mismo, Rubio reconoció el trabajo que el gobierno de Colombia ha venido realizando en esta labor humanitaria para apoyar a Venezuela, y resaltó el compromiso que se tiene en toda la logística para el acopio de las ayudas.

El Congresista norteamericano, Mario Diaz-Balart, también participó del encuentro en el Puente Internacional Simón Bolívar. “Lo único que es inevitable es la libertad absoluta del pueblo venezolano. De nuestra parte, que representamos una parte del pueblo de Norteamérica, que ese valiente pueblo de Venezuela sepa, no está solo. Viva Venezuela libre”.

Finalmente, el Embajador de Estados Unidos ante la Organización de Estados Americanos (OEA), Carlos Trujillo, dijo que se siente orgulloso del Presidente Interino, Juan Guaidó y de su equipo de trabajo “que está luchando por la libertad de Venezuela”. Señaló que el proceso de apoyo humanitario es un esfuerzo internacional pero que el mérito es del pueblo venezolano que arriesga “su vida, su libertad y todos sus derechos” para buscar el bienestar de sus connacionales.

La jornada, en la que también estuvieron representantes de la Cancillería y el Gerente de Colombia para la Frontera con Venezuela, culminó en el puente de la Unidad con un recorrido a pie hasta la línea fronteriza.